



Por una niñez y
adolescencia sanas,
en un mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 26 de octubre de 2022

La Sociedad Argentina de Pediatría (SAP) expresa su repudio y profunda preocupación frente a la represión violenta ejercida sobre los médicos residentes de los Hospitales de la provincia de Chaco.

Este hecho representa un arrebato a la integridad de la comunidad médica y al justo derecho de manifestarse. Rechazamos la violencia ejercida, injustificada bajo cualquier concepto y extendemos nuestra solidaridad ante la situación que han padecido.

Desde la SAP consideramos que el sistema de residencias médicas, puesto en práctica en ámbitos de formación supervisados, bien remunerados, respetuosos y seguros, constituye la mejor opción para la formación de especialistas en todas las áreas de la pediatría y propicia las condiciones básicas para alcanzar el mejor nivel de atención de nuestros niños, niñas y adolescentes.

El futuro de la pediatría y de la atención de la niñez y adolescencia en nuestro país requiere de una pronta solución que asegure a los médicos residentes una formación adecuadamente remunerada y de calidad científica – técnica.

**Comisión Directiva
Sociedad Argentina de Pediatría**